



Message à l'occasion de l'élection du Pape Léon XIV

12 mai 2025

Son Éminence Frank Cardinal Leo

Archevêque métropolitain de Toronto

Mes chers frères et sœurs

Que Jésus et Marie soient dans vos âmes

Le cœur rempli de joie et de profonde gratitude, nous célébrons l'élection de notre nouveau Saint-Père, Pape Léon XIV. Cette occasion capitale unit l'Église dans la prière et l'espérance alors que nous accueillons le successeur de saint Pierre pour être notre Pasteur universel.

J'ai été très honoré et reconnaissant de participer au conclave ces derniers jours. C'était à la fois, émouvant et profond de se rassembler et d'invoquer l'assistance du Saint-Esprit pour ce discernement ecclésial le plus sérieux effectué par le Collège des Cardinaux.

Nous nous sommes sentis véritablement soutenus par vos prières et celles de tant de catholiques à travers le monde. Merci pour votre prière, votre contribution à cet acte suprême de la foi catholique.

A l'exemple de la première communauté chrétienne, unie à Marie, Mère de Jésus, nous regardons maintenant vers l'avenir et persévérons dans la prière, accueillant et embrassant de tout cœur l'élection du Pontife Romain pour gouverner le troupeau du Christ avec un soin sans faille, comme un don de Dieu, bonté et providence à la Sainte Mère l'Église et au monde entier.

J'invite les fidèles de l'archidiocèse de Toronto à être unis dans la foi et le dévouement, en intercédant avec ferveur chaque jour pour Sa Sainteté, tout comme nous le faisons à chaque messe, en l'élevant dans notre prière, nos intentions. Soyons obéissants et aimants envers ce Serviteur des Serviteurs de Dieu, soutenant son leadership et ministère de berger pour la croissance de l'Église, en marchant sur le chemin de sainteté. Il s'agit véritablement d'un nouveau chapitre dans la vie du Corps ecclésial du Christ qui vient de commencer et qui engage chacun de nous dans les efforts d'évangélisation pour donner vie à l'Évangile dans nos familles, communautés et l'archidiocèse tout entier, avec une vigueur et un zèle renouvelés, à travers nos paroles et nos actions. Dans un monde qui a désespérément besoin d'espoir, de vérité, d'unité et de compassion, suivez l'exemple de l'Évêque de Rome et Souverain Pontife dans cette démarche commune et pleine de grâce.

Que le règne de notre bien-aimé Pape Léon XIV soit marqué par la paix, la communion et un engagement à transmettre le message salvifique du Christ aux quatre coins de la terre, atteignant chaque cœur, touchant chaque vie, fortifiant chaque famille. Puisse-t-il être une source visible d'unité dans la Foi catholique et apostolique et de communion pour tout le peuple chrétien. Nous faisons appel au puissante intercession de Marie, Mère de l'Église et de saint Pierre, Prince des Apôtres, pour protéger et inspirer, reconforter et assister le Vicaire du Christ, notre père spirituel, alors qu'il commence son Ministère pétrinien pour édifier le Royaume du Christ, à la louange et à la gloire de Dieu Tout-Puissant et pour le salut des âmes. chemin de foi.

A handwritten signature in black ink, reading "Frank Card. Léo". The signature is written in a cursive, flowing style with a small cross at the beginning.

Frank Cardinal Léo

Archevêque métropolitain de Toronto

---

Traduction faite de la lettre en anglais de Mgr Francis Leo